



Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

DIE LINKE.
Mainz

Fraktion DIE LINKE Mainz
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 18.03.2020

Radverkehr: Fahrbahnoberfläche in der Wallaustraße zwischen Adam-Karillon-Straße und Frauenlobstraße fahrradfreundlich gestalten

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Fahrbahnoberfläche (aktuell Kopfsteinpflaster) in der Wallaustraße zwischen Adam-Karrillon-Straße und der Frauenlobstraße für Radfahrende so zu gestalten, dass eine komfortable Nutzung für den Radverkehr auf der Straße möglich ist.

Begründung:

Die Stadt Mainz möchte mehr Menschen motivieren auf das Fahrrad als Verkehrsmittel umzusteigen. Dazu gehört auch eine gute Oberflächenbeschaffenheit der Straßen. Viele Radfahrende nutzen hier den breiten Gehweg, weil das Kopfsteinpflaster auf der Straße sehr holprig und uneben ist. Konfliktsituationen zwischen Radfahrenden und zu Fuß gehenden sind hier vorprogrammiert. Zumal sich auf diesem Gehweg auch noch die Außengastronomie einer örtlichen Gastronomie befindet.

Der Gehweg sollte in unsere Stadt keine bessere Alternative zur Straße sein.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
Marco Neef

Für die Fraktion DIE LINKE
Sigi Aabel